



# Los reveladores detalles de las fiestas freak off de hasta cuatro días de Sean "Diddy" Combs

**Cassandra Ventura**, la testigo clave en el juicio contra el exrapero, reveló duros detalles sobre los freak offs; los encuentros casuales, que se extendían por días, en que "Diddy" la forzaba a tener sexo con escorts, corría la droga y exigía que le untaran aceite para bebé.

**Felipe Retamal**

Fue el centro de su declaración. La expareja de Sean "Diddy" Combs, Cassandra Ventura, reveló detalles escabrosos sobre los "freak off" o fiestas casuales en las que se vio forzada a participar.

Ventura, es la testigo central del juicio por tráfico sexual y crimen organizado contra el exrapero. Declaró por primera vez ante el jurado este martes 13 de mayo.

En su testimonio, mencionó múltiples situaciones de abuso y de control que Combs mantenía sobre ella. Pero consultada por la corte, entregó numerosos detalles sobre los freak offs.

Ventura describió los freak offs, como elaborados maratones sexuales que permitían satisfacer el deseo voyerista de Combs. Señaló que estos encuentros la hacían sentir rápidamente "repugnante" y "humillada".

"Básicamente implica contratar a una escort y organizar esta experiencia para poder actuar para Sean", reveló. Eso le permitió a Combs "observarme con la otra persona y guiarnos en lo que hacíamos. Con el tiempo, prácticamente se convirtió en un trabajo para mí".

Según Ventura, quien conoció a Combs cuando tenía 19 años en 2005, la primera vez que participó en un encuentro freak off, él hizo que una bailarina de Las Vegas tuviera sexo con ella.

Asegura que en esa ocasión, consumieron éxtasis y alcohol. Luego, tras el encuentro se sintió "sucio" y confundida, pero que no podía negarse a participar.

En su testimonio, Ventura señaló que pasaba días enteros en vela, bebiendo, consumiendo drogas y teniendo sexo con desconocidos. Los freak off podían extenderse entre 36 horas y cuatro días. Es decir, una demanda sobrehumana.

"Los freak off se convirtieron en un trabajo donde no había espacio para hacer nada más que recuperarse y simplemente intentar sentirse normal de nuevo", comentó.

Las drogas la ayudaban a mantenerse despierta, aseguró. Además, puntualizó que Sean "Diddy" Combs era una persona diferente durante esos eventos.

Ventura reveló que los freak off ocurrían principalmente en hoteles; mencionó que



► Sean "Diddy" Combs hoy está en prisión.

en su momento estuvieron en Nueva York, Miami, Los Ángeles, Atlanta, Las Vegas, Ibiza y las Islas Turcas y Caicos.

La denunciante aseguró que habitualmente era ella quien reservaba las habitaciones de hotel, al igual que Toni Fletcher, empleada de la discográfica Bad Boy, de propiedad de "Diddy". Reservaban bajo seudónimos como Frank Black y Frank White.

## Cómo eran los freak offs de Sean Diddy Combs

En su declaración antes la corte, Ventura explicó que una vez reservada la habitación, los asistentes personales y guardias de seguridad dejaban una provisión de

condones, aceite para bebés y Astroglide, un lubricante, afirma.

Entonces ocurría que Sean "Diddy" Combs pedía que calentaran el aceite para bebés y le exigía a ella que se lo aplicara con frecuencia, y también se lo aplicara para sí misma. Según Ventura los encuentros eran experiencias "muy coreografiadas" dirigidas por él.

Incluso, detalla que en una ocasión, Sean "Diddy" Combs, le exigió que, vestida con ropa y zapatos, se metiera en una piscina inflable llena de aceite de bebé dentro de una habitación de hotel. Dice que no quería, pero "en ese momento no pude negarme".

Consultada sobre cómo se vería una habi-

tación en que ocurrían los freak off, señaló que había aceite de bebé por todas las paredes y los picaportes. A veces había sangre en las sábanas, porque se esperaba que tuviera orgasmos durante la menstruación. E incluso podía haber orina en las sábanas porque Sean Combs a veces le ordenaba a un escort que orinara sobre ella.

Ventura incluso habló que hubo momentos en que se asfixió después de que hombres orinaran en su boca, lo que la llevaba a levantar las manos para rogar que pararan.

Cassandra Ventura detalló que era Combs quien le pedía que le buscara escorts para los encuentros. Ella entonces recurría a anuncios calificados en Craigslist o Backpage. También buscaba escorts masculinos en el sitio Cowboys 4 Angels.

Respecto al pago a las escorts, Ventura precisó que habitualmente se les pagaba en efectivo, un monto que oscilaba entre 1.500 y 6.000 dólares. En ocasiones, el mismo Sean "Diddy" Combs traía el dinero y en otras, recurría a un miembro de su equipo de seguridad.

Asimismo, era Combs quien suministraba las drogas para la ocasión; éxtasis, cocaína, marihuana, ketamina, hongos. "Cualquiera que fuera la droga preferida en ese momento", detalló Ventura. Estas permitían que todo funcionara.

Además, explicó que consumía las drogas que se le proporcionaba, para aislarse de la experiencia, pero que a menudo la hacían sentir mal.

Sobre "Diddy", Ventura declaró que este al menos en el primer año grababa todos los encuentros. Ella le pedía que borrara los registros, o a veces lo borraba ella misma. "Nunca quise que nadie me viera así", dice.

Habitualmente, "Diddy" estaba en la habitación, pero ella señaló que cuando cuando no estaba, el control era tal que él la vigilaba por la aplicación FaceTime.

En suma, el testimonio de Cassandra Ventura sobre los freak offs, busca establecer el nivel de control de Combs. Por ello, es considerado uno de los hitos claves del juicio que seguirá este miércoles con más testimonios, incluyendo a Ventura, que volverá al estrado. ●